



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>62 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>P-9739</b>
Prix	<b>299 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice riquier: appartement 3 pièces de 62,11m<sup>2</sup> avec balcon et terrasse en étage élevé. Il se compose d'une entrée avec placard, une pièce donnant accès à une terrasse de plus de 11m<sup>2</sup>, une cuisine séparée, deux chambres avec placards donnant accès à un balcon, une salle de bain ainsi qu'un wc séparé. L'appartement dispose de double vitrage dans chacune des pièces. Emplacement idéal, proche commodités. Possibilité de stationnement au sein de la résidence.

*Nice riquier: 3-room apartment of 62.11m<sup>2</sup> with balcony and terrace on a high floor. It comprises an entrance with cupboard, a living room giving access to a terrace of over 11m<sup>2</sup>, a separate kitchen, two bedrooms with cupboards giving access to a balcony, a bathroom and a separate toilet. The apartment has double glazing in every room. Ideal location, close to all amenities. Parking available in the residence.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT**

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

